

Charles Bardou
Directeur
École élémentaire Denfert-Rochereau
92, rue Denfert-Rochereau
92100 Boulogne-Billancourt
01 55 18 57 00

Conseil d'école du jeudi 6 juin 2019
18h 15 à 20h 15

Présents :

Madame Frédérique ANDRIOT hors
fédération

Madame Marianne DEHAYNIN hors
fédération

Madame Carole ISLE DE BEAUCHAINE
hors fédération

Madame Géraldine ARRIBAT UNAAPE

Madame Marie-Cécile POTHIER UNAAPE

Monsieur Frédéric BOURDILLAT hors
fédération

Madame Anne Claire Cochard Ulis

Madame Catherine Mancion CPA

Madame Marie-Laure Thellier CPB

Madame Émilie Amouyal CE1A

Madame Maëva Zard CE1B

Madame Dominique Nicoleau CE1C

Madame Cécilia Guengant CE2A

Madame Pascale Guiziou CE2B

Madame Karine Bouilloud CM1A

Madame Maëlle Le Guyadec CM1/CM2

Madame Sophie Crusson CM2A

Madame Catherine Bérest DDEN

Monsieur Marguerat Conseiller Municipal

Monsieur Charles Bardou, Directeur

Excusés :

Madame Véronique Lemonnier CPC

Monsieur Olivier Thomas CM2B

Madame Pascaline Roussel CM1B

Madame Carole Deshagette CE2C:

Madame Florence STOOP hors fédération

Madame Rachel BOURDILLAT hors
fédération

Secrétariat :

Madame Zard

Vie de l'école

Informations

Organisation de la rentrée 2019

Le 2 septembre à 8h30, ouverture des portes 8h20, les CP et les ULIS seront accueillis, avec leurs parents, dans leurs classes à 9h15.

Les parents des nouveaux élèves pourront accompagner leurs enfants jusqu'à leur rang.

Les listes seront affichées le lundi matin, voire le dimanche soir.

Fête de fin d'année

Réunion de ce soir : comptage des parents volontaires et répartitions des tâches.

Boom des CM2, monsieur Thomas « a relancé » les parents de CM2. La boom s'organise sous la direction des parents d'élèves et devrait avoir lieu le 18 juin.

Pédagogie

Communication

Les enfants prennent de mieux en mieux en main les outils de communication mis à leur disposition. D'une manière générale, ils maîtrisent de mieux en mieux les codes de l'expression. Adaptent leurs discours, le modèrent et choisissent les bons interlocuteurs.

Plusieurs outils sont mis à disposition, le conseil des délégués, le conseil de classes, l'ENT,...

Nous étudions pour l'an prochain la possibilité de l'expression par le corps autour d'un projet de chorégraphie impulsé en partie par madame Lemonnier et qui impactera plusieurs classes.

Question de parents : À propos de communication qu'en est-il de la communication avec le centre de loisir ?

Elle est plutôt bien établie, l'information passe bien entre l'école et le centre.

BCD

En panne par manque de temps et de volontaire.

Pour mémoire il n'y a plus d'aide administrative depuis plus d'un an.

Le conseil des maîtres verra à la pré-rentrée comment mettre en place un accueil, sur le temps scolaire, pour le classement, le rangement et le prêt avec l'aide de parents volontaires sous la responsabilité des enseignants.

D'autre part sur le temps-périscolaire la salle pourrait être utilisée pour la lecture « loisir » (réflexions à la pré-rentrée).

Coopérative

Les comptes sont en cours

Actuellement d'après le dernier relevé : 4801.93€

Non tiré : 2320.3

Reste donc sur le compte Bred 2481.63 € et une centaine d'euros en numéraire.

Reste encore à régler le cinéma de fin d'année, les sorties (ménagerie, France miniature, accro-branche, ...) bracelets.

(Si tombola, elle sera payée après la vente.)

Deux sources principales : les dons des familles (autour de 6000€ soit à peu près 400€ en moyenne par classe hors UE) et la vente des photos (2200 €).

Nous avons réglé toutes les sorties : cinéma, théâtre, expositions, interventions à l'école sans demander d'autres participations aux familles, comme nous nous y étions engagés. Les classes ont eu une ou 2 avances de 150 € pour les petits achats.

Question de parents : Est-il possible de mettre en place des virements pour la coop ?
Cela semble très difficile à mettre en place par rapport à l'utilisation du logiciel de comptabilité, la saisie des virements demandant beaucoup de temps aux mandataires.

Comme indiqué lors de la remise des cartes, les comptes de la coopérative peuvent être consultés.

Questions mairie

Temps du soir.

(Atelier, goûter)

Plus aucun problème de goûter par rapport à la quantité, le surplus du goûter de la veille étant redistribué lorsque c'est possible (produits non frais) comme nous nous y étions engagés. Les enseignants et les animateurs font leur possible pour distribuer ce surplus de façon équitable mais il arrive que tout le monde ne puisse pas être resservi. Pas de manque concernant quantité de goûters (il y a bien un goûter par élève) mais il faudrait peut-être ajouter quelque chose car parfois les quantités sont assez faibles.

Toutefois la qualité et la variété ne semblent pas toujours au rendez vous et peu respectueux de l'environnement ainsi le goûter du 6 juin : pain dans un emballage (d'habitude dans une caisse) alors qu'on essaie de réduire les quantités de plastique. D'une manière générale, trop de sur emballage.

Plus de problème de matériel

Question de parents : Que devient le surplus du repas de midi ?

L'école n'a pas de visibilité à ce sujet lorsqu'il reste du pain (rarement, les quantités ayant manifestement diminuées) il est mis à disposition.

Atelier :

Il n'a pas été possible de changer d'atelier en cours d'année du fait de la forte instabilité des inscriptions, du nombre de groupes, de la précarité de certains animateurs et de la volonté de certains élèves.

Les ateliers théâtre devraient faire une représentation devant les élèves au cours du mois de juin.

À priori l'année prochaine il y aura toujours les ateliers le mardi et le vendredi uniquement.

Monsieur Bardou a suggéré que les animateurs puissent faire des ateliers toute la semaine en divisant la ville en deux, cela permettrait peut-être de les fidéliser.

Point travaux :

Travaux dans les toilettes reportés du fait de l'attente du résultat du diagnostic amiante. (Reprise en juin ou durant les vacances d'été)

Les travaux « Cuisine » ont débuté le 3 juin, depuis cette date les repas sont servis froids

Travaux de rénovation de l'infirmerie ont été réalisés en avril/mai

Accessibilité début au début des vacances d'été, à noter qu'il n'y aura plus qu'un seul ascenseur dans le bâtiment Denfert et un autre ascenseur pour la maternelle la rue Hoche, les ascenseurs des bâtiments Paris et Central ne sont plus d'actualité.

Si un enfant à mobilité réduite, l'enseignant changera de classe si besoin pour venir dans le bâtiment Denfert.

Suppression des marches et création de rampes entre les deux cours.

Bâtiment Paris : création d'un point d'eau pour les salles du centre de loisirs.

Création d'un bloc sanitaire 2 cabines et une cabine « PMR » au deuxième du bâtiment Denfert

Nouvelles modalités de demandes mises en place par les services, la mairie a reçu avant le 31 mai (date limite des demandes) une quinzaine de demandes concernant, les peintures, les stores, les fenêtres, les barres de seuil, la grande cour, des serrures, création d'un jardin, ...

Fenêtres, stores et serrures devraient être réparés pendant l'été, le reste sera abordé lors de la commission pour le budget.

Il faut voir pour un nettoyage de détail après les gros travaux (rappel à faire).

Fréquence nettoyage des vitres : à priori 2 fois par an,

Questions enseignantes :

On aimerait connaître les dates de passage des nettoyeurs de vitres.

Qui est en charge du nettoyage du matériel numérique ?

Fiche de poste personnel communal.

Pour mémoire, la gardienne, les dames et hommes de service sont des employés communaux et à ce titre ils ne sont pas sous la responsabilité du directeur ni sous ses ordres.

Quelles sont les missions sur la journée du personnel communal ?

Réponse de monsieur Marguerat : Les fiches de poste des agents communaux n'ont pas à être communiquées au cours d'un conseil d'école. Il faut s'adresser directement aux services de l'éducation.

Les quatre personnes ne sont jamais de service toute ensemble d'une manière générale.

Madame Deparpe (gardienne) a un poste à très grande amplitude horaire, elle bénéficie donc d'une pause en milieu de journée.

Pour la sortie : plus de barrière mais demande de peinture au sol mais GPSO ne souhaiterait pas le faire. Monsieur Bardou renouvellera la demande.

Moins de cohue grâce à la sortie décalée des CP mais la gardienne ou les enseignants essuient des remarques sur le fait que les CP sortent trop tard...

Voir pour communiquer davantage sur ce point.

Sécurité aux abords de l'école, présence des ASVP.

Problème du changement de l'ASVP présent depuis près de deux ans et qui vient d'être déplacé et remplacé par deux ou trois collègues que nous ne connaissons pas et qui ont du mal à s'acquitter de tâches qu'elles ignorent ou méconnaissent.

À la prochaine rentrée où se trouveront les ASVP ? Le poste de la route de la Reine sera-t-il maintenu ?

À la rentrée il y aura toujours 2 points : angle Lazare Hoche et Denfert Rochereau, et près du kiosque de la Route de la Reine,

Les parents regrettent que le passage piéton traversant l'avenue Victor Hugo à proximité de la rue Denfert-Rochereau, au droit de l'épicerie, ne bénéficie pas d'un ASVP.